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八代市教育委員会１１月臨時会会議録 

 

【開 催 日】 令和２年１１月２５日（水） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

松 永 松 喜 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

 

【出席職員】 宮 田   径 教育部長 

松 岡    猛 教育部総括審議員兼次長 

和久田 敬 史 教育部次長 

松 川 由 美 教育政策課長 

高 嶋 宏 幸 学校教育課長 

岩 崎 龍 一 生涯学習課長 

兒 嶋 顕 伸 学校教育課指導主事兼指導係長 

 

【事 務 局】 山 本 雄 二 教育政策課長補佐兼教育政策係長 

西 村 妙 子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第３６号 八代市立幼稚園預かり保育事業試行

実施要綱の廃止について 

②八市教委議第３７号 八代市立幼稚園預かり保育事業実施

規則の制定について 

③八市教委議第３８号 坂田道男・道太文庫基金条例の一部改

正について 

 

１．開会  （午前９時５８分 開会）  

 

２．議題  

  北岡教育長 八市教委議第３６号及び八市教委議第３７号については関連

があるため、続けて説明をお願いする。 

 

〈八市教委議第３６号〉八代市立幼稚園預かり保育事業試行実施要綱の廃止について 

〈八市教委議第３７号〉八代市立幼稚園預かり保育事業実施規則の制定について 

 

  髙嶋学校教育課長  市立幼稚園において実施する預かり保育事業に係る実施日

等の必要な事項を定める規則を制定することに伴い、要綱を廃
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止する。資料により説明 

 

  水田教育委員  夏季休業日の１日当たりの金額は、６００円で２０日預ける

と１２，０００円となり、高いのかなと思ったが、他の児童ク

ラブなどの金額はどのくらいかわかるか。 

 

  北岡教育長  クラブごとに利用料は違っていると思う。 

 

  髙嶋学校教育課長  他市の状況を調べている。山鹿市が８時３０分から１７時１

５分まで１日１，７００円、宇土市は７時３０分から１８時ま

で１日１，０００円となっている。 

 

  北岡教育長  時間単位にすると余り変わらないのか。 

 

  髙嶋学校教育課長  八代市の方が少し安いと思う。他市の状況は、平日当たりも

1 時間当たり１００円から３００円となっている。 

 

  奥村教育委員  リクエストに応えて市が実施するとありがたいと思われる

保護者が多いと思う。ただ、保護者にとっては、預かり時間は

夕方までが嬉しいのではないかと思う。夏季休業日の預かり保

育が午後２時３０分までというのは、保護者とのやりとりで設

定された時間になるのか。 

 

  髙嶋学校教育課長  夏季休業日に午前８時３０分から午後２時３０分まで実施

してほしいという要望書が提出されている。 

 

  松永教育委員  今、園児を募集中だと思うが、預かり保育は、何人ぐらいが

希望しているのか。 

 

  髙嶋学校教育課長  夏季休業日については、始めておらず、希望をとったりはし

ていないため実際どれぐらいかはっきりわかっていない。平日

の預かり保育については、令和元年度の実績で１日１園当たり

３．８人となっている。今年度はコロナの関係でもっと少なく

なっている。 

 

  奥村教育委員  夏季休業中の預かり保育が実現すれば、子供を園に入れたい

と思う保護者が増えるだろうということで急いで準備してい

ただけたと思う。このことをお知らせした後、入園希望はいつ

まで受け付けてもらえるのか。 
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  髙嶋学校教育課長  入園募集の期間については、一旦締め切ってはいるが、その

後も随時受付は行っている。 

 

  奥村教育委員  大きなことなので、ぜひ、センセーショナルにアピールして

もらった方が入園を決める保護者も多いのではないか。 

 

  北岡教育長  その他、何か補足はあるか。 

 

  髙嶋学校教育課長  来年度、夏季休業日の預かり保育をどのような形で実施する

かについて、幼稚園の人員は限られているため、各園ではなく、

２つの園をペアにして３か所で行うことを考えている。距離等

を考えて、各ペアを植柳幼稚園と麦島幼稚園、代陽幼稚園と松

高幼稚園、千丁幼稚園と太田郷幼稚園とし、植柳・麦島幼稚園

を例にすると、夏季休業日の前半の期間は植柳幼稚園で実施

し、麦島幼稚園と植柳幼稚園の園児を預かり、後半は麦島幼稚

園で実施するというように考えている。人員については、各園

から１人ずつ出て、可能であれば、保育支援員等の配置につい

て、財政課とやりとりをしているところである。給食はないの

で、お弁当は各自で準備し、持参してもらうことになる。 

 

  奥村教育委員  幼稚園の存続をかけての今回の協議で、よかったなという気

持ちでいっぱいではあるが、紙面上は２園ずつといっても、実

際の利用になると、保護者が次はどっちの園だったかと慌てて

行動して事故やけがをしてしまうとか、受け入れる園も事故が

ないようになど、いろいろな危惧があるため、運用が軌道に乗

るまでは、保護者にも十分伝えるなどして特段の配慮が必要な

のかなと思う。これから大変だろうが、担当課はよろしくお願

いします。 

 

 【議案第３６号 及び 議案第３７号 承認】 

 

〈八市教委議第３８号〉坂田道男・道太文庫基金条例の一部改正について 

 

  岩崎生涯学習課長  基金の設置目的に沿った運用を行うに当たり、条例を改正す

る必要がある。資料により説明 

 

  奥村教育委員  どのような図書を購入するかの選定は、生涯学習課でされて

いるのか。 

 

  岩崎生涯学習課長  毎年、中公新書を数冊買っている。坂田家から児童図書を増
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やしてほしいという意見もあるので、いろいろ意見を聞きなが

ら充実させていきたいと思っている。 

 

  奥村教育委員  購入の対象となる図書は、限定されず幅広くなっているとい

うことか。 

 

  岩崎生涯学習課長  はい。 

 

  北岡教育長  坂田道男・道太文庫のコーナーがあると思うが。 

 

  岩崎生涯学習課長  坂田道男・道太文庫コーナーは奥の方にあるので、ご功績を

もっと知っていただくためにもカウンター横など目立つとこ

ろに移して、図書を置きたいと考えている。 

 

  奥村教育委員  本は中身が大事なので古い本でもいいが、人が手に取ろうと

いうときには、多少見かけや背表紙、題名なども現代的に対応

していないといけない部分もある。本の入替えなどメンテナン

スをするものも加わってくると、児童書も１冊最低１，０００

円以上するので、選ぶのが大変だと思うが、よろしくお願いし

ます。 

 

 

 

【議案第３８号 承認】 

 

３．連絡事項 

 

 学校教育課 今年度の学校訪問について 

 事務局   １２月定例会日程確認（12/22 15：00～） 

 

４．会議録署名委員

の指名 

 

 奥村委員・水田委員 

 

 

５．閉会 （午前１０時２６分 閉会） 
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令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


